

Voici les clefs pour réaliser la transition de notre économie !

Nous avons cru être dans une démocratie ! Nous nous sommes trompés. Nous n'y sommes pas du tout ! **C'est dommage et dangereux pour les députés et sénateurs car la pression qui s'exerce sur leurs frêles épaules** est telle qu'ils ne peuvent reprendre le contrôle du train qui fonce à tout à allure dans un mur en "béton armé" qui s'appelle la dette, la crise, la banqueroute, la faillite et surtout la capacité de notre planète à nous supporter !

La force des pressions, des menaces

Nous sommes en crise pour des raisons qui nous a échappé jusqu'à présent parce que nous avons laissé le pouvoir à des personnes soumises, quand bien même elles n'ont pas souhaitées être soumises. **La force des pressions, des menaces, des pièges, des cadeaux de toutes natures sont telles que peu d'être humain sont capables de résister** . IL est donc inutile de leur chercher querelles puisqu'ils sont plus tôt à plaindre.

Que notre démocratie soit réellement une démocratie

Mais nous tous qui formons le peuple, et ce que quel que soit notre niveau social et nos connaissances nous avons le devoir de faire que notre démocratie soit réelle ! Nous devons donc nous y intéresser. Nous devons faire en sorte que notre démocratie soit réellement une démocratie et placer des Garde-de-fous pour protéger notre démocratie. Et tant que nous refusons de nous y intéresser, prétextant que c'est trop compliqué ! Nous n'avons aucune chance de sortir de la crise. Bougre d'âne que nous sommes tous... A commencer par nous-même !

Une vidéo pour comprendre

Bien dans ce cas, nous allons vous expliquer en quelques mots puis nous vous inviterons à écouter la vidéo qui nous a été transmise par Alain Jean. Encore merci à Alain Jean car cette vidéo permet de comprendre et d'expliquer les propositions de transition pour un nouveau modèle économique avec aisance et confiance.

Un triste exemple pour illustrer les nuisances de notre

démocratie factice : La dette

L'histoire de la dette des pays est simple finalement à comprendre : Sur l'idée, toujours la même qu'il faut gagner notre vie, **certains, peu recommandable, à la limite de l'escroquerie, se sont arrangés secrètement pour modifier la constitution sans demander aux citoyens leur accord !**

Surprise encore plus grande en 1973, deux personnes très mal avisés ou à la limite de la malhonnêteté **ont pris l'initiative de supprimer le droit à l'Etat français de créer de la monnaie et ont donné ce droit aux banques privés.**

Et nous avons aujourd'hui le résultat : Des Etats ruinés et en faillite !

Ecoutez cette conférence " [L'État et les banques, les dessous d'un hold-up historique](#) ", dans laquelle les deux auteurs Myret Zaki et Etienne Chouard expliquent comme nous en sommes arrivés là et comment nous pouvons nous en sortir car il y a une **bonne nouvelle : Lorsque nous trouvons l'origine de l'erreur il est aisé d'agir.**

Une seule conclusion

Nous devons faire évoluer vers une vraie démocratie ! Agissons partout où nous sommes.

Primum non nocere.

{comments on}